



Das „elektrische Rotkäppchen“ brachte die Kinder zum Lachen

Der berühmte Kinderbuchautor Janosch elektrisierte bei der Lesenacht des Fördervereins der Schule Gottenheim am Freitag, 8. März, die Zuhörer im wahrsten Sinn des Wortes: Pauline Spitznagel las von Janosch das „elektrische Rotkäppchen“ vor und sie veranlasste die gesamte Kinder­schar, sich buchstäblich am Boden zu wälzen vor Lachen. Mädchen und Jungen aus allen vier Grundschul­klassen nahmen im Laufe des Abends auf dem Lesethron Platz - und alle Vorleser hatten ein Lieblingsbuch mitgebracht, mit dem sie begeistern konnten. Spannend, lustig und manchmal sogar etwas traurig waren die Geschichten und Buchpassagen, die

zu hören waren. Bei der Moderation wurde Jutta Nopper vom Schulförderverein erstmals von drei „großen“ Mädchen unterstützt, die abwechselnd die Vorleser ansagten und am Ende des Abends selbst jeweils eine Geschichte vortrugen. In der Pause gab es neben Getränken erstmals Laugenstangen zur Stärkung der Leser und der Zuhörer. Und jeder Vorleser konnte sich wieder über ein kleines Geschenk freuen. „Eine tolle Veranstaltung“, waren sich Eltern und Kinder einig. Im Herbst will der Förderverein der Grundschule die Kinder wieder zu einer Lesenacht mit Nachtwanderung und Übernachtung in der Schule einladen. RK/Fotos: ma